

Fecha	Sección	Página
09.08.2010	D.F.	7

Edomex: 28 empresas van por mantenimiento de carreteras

Ma. Teresa Montaño Corresponsal maria.montano@eluniversal.com.mx

METEPEC, Méx.— Hasta el momento 28 empresas nacionales e internacionales han solicitado las bases para concursar en el Proyecto de Prestación de Servicios del gobierno mexi-

Los pagos

quema de

comprometi-

dos bajo el es-

arrendamiento

financiero no

representan ni

1.5% de ejerci-

cios fiscales

quense, que permitirá darle mantenimiento a la red carretera de la entidad, mediante un contrato millonario que será signado a 20 años.

El secretario de comunicaciones del gobierno estatal, Gerardo Ruiz Esparza, informó que durante julio se recibieron las propuestas.

Mencionó que durante las primeras semanas de este mes se estarán "calificando" los proyectos de cada una de las firmas, entre las cuales se encuentran nacionales, en su gran mayoría, y algunas internacionales con capital radicado en el país.

Cabe destacar que de acuerdo a información de la Secretaría de Finanzas, este año el gobierno mexiquense deberá haçer el primer pago de las cuatro obras

construidas bajo el nuevo esquema de "arrendamiento financiero", por 18 millones de pesos, pero a partir del 2011, las rentas por estas y otras tres obras aprobadas en enero pasado, rondarán los 2 mil millones de pesos anuales por contratos que fenecen en 2035.

Al respecto el secretario de finanzas, Raúl Murrieta Cummings, informó que el primer pago que se aplicará hasta finales de 2010, corresponderá a un mínimo porcentaje del Centro Cultural del Oriente, que para entonces deberá haberse entregado, aunque para 2012 el gobierno estatal deberá pagar anualidades completas de 180 millones de pesos por esa obra; 300 millones de pesos por el hospital de Zumpango; 235 millones de pesos más por las mejoras a la avenida Las Torres en Toluca y 35 millones de pesos más por el Puente James Watt del valle de México.

Asimismo el programa carretero de conservación a 20 años, significará la firma de un contrato con la empresa ganadora por cinco mil 900 millones de pesos y cuya anualidad será de 500 millones de pesos.

El secretario de finanzas, Raúl Murrieta, reconoció en su momento, alrededor de 2012 y parcialmente en 2011, todas las rentas implicarán cobros por mil 500 millones de pesos anuales y los contratos tendrán duración de entre 20 y 25 años.



Página 1 de 1 \$ 11307.30 Tam: 150 cm2 AGUTIERREZ